

Conférence dans le cadre du cours public 2012-2013
de la Fondation Brailard Architectes

TRANSITIONS/DENSITÉ

PAR FRANCESCO DELLA CASA



FONDATION
BRAILLARD
ARCHITECTES

www.brailard.ch

MERCREDI 12 DÉCEMBRE 2012

12H15 - 13H45

FONDATION BRAILLARD ARCHITECTES
RUE SAINT-LÉGER 16, 1205 GENÈVE

CONFÉRENCIER

Architecte cantonal genevois, Francesco Della Casa est diplômé de l'École supérieure d'art visuel de Genève et titulaire d'un master en architecture de l'EPFL. Rédacteur en chef de la revue TRACES durant 12 ans, commissaire de Lausanne Jardins en 2004 et en 2009, il est depuis 2011 membre du comité de rédaction de la revue l'Architecture d'Aujourd'hui.

PROPOS

Partant du postulat que la question de la densité et de la densification ne peut pas être abordée du seul point de vue quantitatif (indice d'utilisation du sol), la conférence s'intéresse à une notion aux abords plus complexes, celle de la densité de qualité. Celle-ci dépend, entre autres, de la variété et de la diversité des transitions entre espace privé et espace public.